

## Vic-en-Bigorre. Union sacrée autour de la méca auto ?



La journée « Portes ouvertes » à la cité scolaire Pierre-Mendès-France a été l'occasion d'un coup de projecteur sur une section du lycée professionnel secouée au cours de cette année par un projet de fermeture, et qui a obtenu un sursis pour l'année 2012-2013. L'atelier méca auto, une étape choisie, symbolique : autorités et élus locaux aux côtés des professeurs, des parents et de l'administration, se sont retrouvés devant un véhicule pour une démonstration d'intervention par des élèves.

L'occasion pour le maire, le conseiller général, la Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) et les professeurs, de confirmer leur engagement pour que cette section perdure dans l'offre des formations de l'établissement vicquois, et ce pour le cursus complet, étendu jusqu'au BTS dont l'ouverture est demandée. J. P.